
 
 

 
 
 

修学旅行に行ってきました（６年生） 

 10月12日（木）、13日（金）の１泊２日で、６年生が修学旅行に出かけました。行き先

は京都、奈良、大阪の関西方面でした。２日間とも天候に恵まれ、誰一人体調を崩すこと

なく、予定通り全日程を終えることができました。 

６年生にとっては、古都の歴史やＵＳＪの楽しさを肌で感じることができ、小学校生活

最高の思い出となったことでしょう。「時間とお金」について「自由」を手に入れた子供

たちは、とても生き生きした表情で２日間を過ごしていました。この貴重な経験を卒業ま

での学校生活の中でさらに活かしてくれることを期待します。 

修学旅行が無事に終えられたのは、旅行を支えてくださった旅行会社の方やバスの運転

手さん、行く先々でお世話になったたくさんの皆さんのおかげです。また、お家の方のご

理解やご協力があったからです。「感謝」の気持ちをしっかり持ってほしいと思います。

ありがとうございました。 

子供たちの感想（一部加筆・修正しています） 

○ 楽しみにしていた修学旅行に無事に行けてよかったです。一番楽しかったのはＵＳＪ

で乗ったハリウッドドリームザライドです。初めてジェットコースターに乗りました

が、友達と一緒だったから心強く楽しめました。次に思い出に残ったのは京都の班別研

修です。何百年も前の建物が現存しているのを実際に見て歴史を感じ、日本の文化財と

して守られていることがわかりました。２日間、自分で考えて行動し、時間やお金の使

い方、集団で行動することの大切さを学ぶことができました。 

○ 修学旅行でとても特別な良い思い出を作ることができました。たくさんのことを知る
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ことができたし、いろいろな思い出の写真を撮ることができました。大阪の街がとても

明るく、ビルがたくさん建っていて、私が想像していた以上に都会でした。ホテルから

見る景色もとてもきれいでした。ＵＳＪでは、とても人がいて混雑していました。おみ

やげを買うのがすごく楽しくて、どれにするか選ぶのがとても大変でした。アトラクシ

ョンにも意外と乗ることができて楽しめました。友達みんなと写真を撮ったりしていい

思い出ができ、とても楽しい修学旅行になりました。 

○ 一番楽しみだったのは京都の班別研修です。なぜかというと、京都に一回も行ったこ

とがなく、清水寺の舞台などを自分の目で見たかったからです、実際に清水寺の舞台を

見て、とても高くて釘が使われていないのでビックリしました。伏見稲荷大社では、外

国の人に話しかけることができ「上手だね」と言われました。東大寺では、大仏の鼻の

穴と同じ大きさの柱の穴に入ることができてうれしかったです。２日目のＵＳＪではハ

リドリに乗りました。110分待ちだったけれど、浮遊感ある最高のジェットコースター

でした。おみやげもたくさん買いました。家に帰っておみやげを家族に見せたらとても

喜んでくれました。小学校一番の思い出ができました。 

○ 修学旅行があっという間に終わってしまってちょっと残念だけれど、楽しかったしい

い思い出ができました。どれも楽しみにしていたけれど、一番楽しみにしていたのは京

都と奈良でした。奈良では鹿もかわいかったし、鹿せんべいをあげることができて満足

でした。できたら、もう一泊したかったです。 
○ 京都の班別行動では、ふだんあまり関わっていない友達と関わることができて良かっ

たです。京都タワーでは、東寺などを大きく見ることができ、五重塔がすごくでかくて

ビックリしました。清水寺でも上から見る景色はとてもきれいでした。奈良では鹿とふ

れあうことができてよかったです。ＵＳＪでいろいろなおみやげを買えて良かったで

す。思い出に残る修学旅行になって良かったです。 
 
ＵＳＪでの学び 
修学旅行でＵＳＪに行くことには反対の意見もあります。「遊びに行く」というイメー

ジが強いからだと思いますが、ＵＳＪで楽しい思い出を作ろうとすることは子供たちにと

ってとても面白い学びになります。限られた時間の中でアトラクションに乗り、食事をと

ってお土産を買うのはかなり難しいからです。また、グループで行動しなければなりませ

んから、みんなの意見を聞き、状況を考慮してどう行動するか決めなければなりません。

今回の場合、ＵＳＪは大変混雑していましたから、時間を上手に使うのはさらに難しかっ

たと思います。 

そんな中でも子供たちは集合時間

に間に合うように行動し、トラブル

もなく楽しい思い出を作ることがで

きました。大変立派だったと思いま

す。教室では出会うことのない難問

を無事解くことができました。この

貴重な経験を残り少なくなった学校

生活で活かせるようにがんばってほ

しいと思います。 


